
一 般 質 問 ＜ 個 人 ＞ 発 言 通 告 書

令和３年５月３１日

長久手市議会議長 殿

長久手市議会議員 田崎あきひさ

会議規則第５９条第２項の規定により下記のとおり通告します。

受
付
個 人 質 問 第 号

令和 年 月 日 時 分

質 問 事 項 及 び 要 旨 備考

１

新型コロナワクチン接種の状況について

⑴ 政府が５月１２日、６５歳以上の高齢者への新型コロ

ナウイルスのワクチン接種に関する調査を公表し、「７月

末までに終了する」と答えた地方公共団体が１，４９０

団体で、８５．６％になったというが、本市の回答はど

のようか。

⑵ その際の完了の定義はどのようか。

⑶ 県内の地方公共団体で５月１１日に、ワクチン接種の

優先確保に関する便宜供与について謝罪があったが、本

市では申し入れ、要請、口利きについてあるのか。

⑷ １０代～５０代はいつ接種できるか。高齢者接種と異

なる課題をどのように捉え対応を考えているか。

２

４月から再編したＮ－バスルートの評価等について

⑴ ４月からこの間にＮ－バス再編後の評判が多数寄せら

れており、過去と比較して悪いと感じている。担当課は

満足しているか。

⑵ 課題はあるか。

⑶ 複数の地域で「買い物に３時間かかるようになった」

など商業施設へ通う際の利便性が低下した旨の声が寄せ

られているが、どういうことと考えるか。

⑷ 市として速やかな広聴活動が求められると感じている

が対応は可能か。



３

自治会の相次ぐ自治会連合会からの離脱事案について

⑴ 自治会連合会から相次いで自治会が離脱している事例

が報告されているが市は個々の原因をどのように分析し

ているか。

⑵ 離脱した自治会への対応を市はどうしていくか。

⑶ 自治会連合会と自治会とまちづくり協議会が混在する

あり方について市として諸々と試行錯誤して一定期間経

過してきたが、交通整理をする時期ではないか。

４

小中学生のスポーツ環境について

⑴ 市での部活動の民間委託の実施についてどのように捉

えているか。

⑵ 民間委託実施の予定はあるか。

⑶ 市とスポーツ少年団の関りについてどのようか。

⑷ 市が当該団体へ期待することは何か。

⑸ 市が児童生徒のスポーツ指導者に求めることは何か。

⑹ 指導者の暴言・暴力問題について保護者は指導者へ言

えない実態が全国的にあるようだが、子どもたちを守る

ために本市はこのようなケースが発生した場合どのよう

に関与するか。

５

香流苑の「みどり」の保全における市長の考えについて

尾張旭市長久手市衛生組合（香流苑）は令和４年３月３１

日で解散予定であり、香流苑の緑を保全するか否かについ

ては「売却時に条件を付す必要性について尾張旭市と協議

していきたいと考えている」と答弁したが何を協議してい

るか。


